

# Olivier Barras, meilleur amateur de sa génération

par Claude-Alain Zufferey

*Le vainqueur du Mémorial  
est qualifié pour l'Omega  
European Masters 2010.*

*The winner of the Mémorial  
qualifies for the 2010  
Omega European Masters*



28

golf

**LE 46<sup>E</sup> MÉMORIAL OLIVIER BARRAS S'EST DÉROULÉ DU 16 AU 20 JUIN.  
EN FAISANT LA PART BELLE AUX AMATEURS, CETTE ÉDITION 2010 EFFECTUE EN QUELQUE SORTE  
UN RETOUR AUX SOURCES.**

A la mi-juin, les spécialistes de golf savent qu'ils ont rendez-vous à Crans-Montana avec le Mémorial Olivier Barras. Mais se souviennent-ils vraiment de qui était Olivier Barras? Pas certain. Petit retour en arrière d'une cinquantaine d'années.

Né en 1923, Olivier Barras était le fils d'Antoine Barras, ancien président du Golf-Club Crans-sur-Sierre. Il aimait tout autant le golf que le hockey sur glace ou la compétition automobile. C'est pourtant sur les greens et les fairways qu'il s'est le plus mis en évidence. Meilleur amateur de sa génération, il a gagné son premier titre de champion de Suisse à Genève (match-play) avant même d'avoir 18 ans. Par la suite, il s'adjugea encore à huit reprises cette distinction nationale. Il remporta également de nombreuses compétitions par équipes et se classa neuf fois meilleur amateur de l'Open de Suisse. En 1964, Olivier Barras perdait la vie sur le circuit de Monza. Dès l'année suivante, ses proches organisèrent un Mémorial en son honneur. En 2010, le tournoi ne fait plus partie de l'Alps Tour mais son président Christian Barras a opté pour un retour aux sources: «*Nous pouvons ainsi donner plus de crédit aux amateurs, en leur offrant des conditions de jeu idéales dans une grande compétition. Mais la moitié de notre tableau reste toujours composée de professionnels.*» Le Mémorial compte pour le classement mondial amateur.

In mid-June, golf specialists know that they have a rendezvous in Crans-Montana with the Mémorial Olivier Barras. But do they actually remember who Olivier Barras was? Not so sure. Let's go back in time to fifty years ago.

Olivier Barras, who was born in 1923, was the son of Antoine Barras, the ex-president of Crans-sur-Sierre Golf Club. He was equally fond of golf, ice hockey and motor sports. It was, however, on the greens that he came most to the fore. The best amateur player of his generation, he won his first Swiss Champion title in Geneva (match-play) even before he was eighteen years old. Following this, he landed this national distinction another eight times. He also won numerous team competitions and was ranked best amateur player in the Swiss Open nine times. In 1964, Olivier Barras lost his life on the Monza circuit. From the following year on, those closest to him organized a Memorial in his honour. In 2010, the tournament is no longer part of the Alps Tour. Its president, Christian Barras, has opted for a return to its beginnings: "*We can also give more credit to the amateurs, by offering them ideal playing conditions in a great competition. However, the professionals still represent half of the players on our list of competitors.*" The Mémorial counts for the world amateur ranking.